

SG Rehbachtal - TSV Edemissen (So. 14.30 Uhr).

Volpriehausen: „Im Pokalspiel im August haben wir mit einer Rumpftruppe mit 4:1 in Volpriehausen gewonnen“, sagt Mario Grütz (TSV Edemissen). Auch wenn Rehbachtal aktuell weit von der Form der Vorsaison entfernt zu sein scheint, wird das für uns ein ganz schwerer Gang.

Die SG Rehbachtal ist nach Einschätzung unseres Gegners deutlich besser, als es die Tabelle vermuten lässt. Nach einer kurzen Durststrecke Eder TSV Edemissen zuletzt wieder Punkte in den wichtigen Spielen geholt. Das war gut für deren Selbstvertrauen. Mit Walter und Steinfeld fehlen allerdings wichtige Spieler.